

# Carrières Ensemble

UNE VISION POUR DEMAIN



## *Les colistiers* : Nicolas Seillan



« Depuis 2006, je me sais être privilégié d'habiter à Carrières sur Seine. Agé de 45 ans, je suis marié et père de 2 beaux enfants scolarisés au collège des Amandiers et au lycée des Pierres Vives de Carrières.

J'exerce la profession de **Directeur Administratif et Financier** (DAF) au sein d'un « family office » centré sur différents métiers de services implantés dans toute la France.

Pratiquant le badminton à Carrières depuis 12 ans, je suis également le trésorier de cette section depuis 10 ans.

A la demande du maire actuel, j'ai intégré son équipe en 2014 en tant que **maire adjoint aux finances**. Pendant 4 ans, j'ai beaucoup appris et je me suis forgé une **expérience enrichissante du fonctionnement d'une collectivité locale**. J'ai pu y insuffler de nouvelles méthodes de gestion.

Malgré le désengagement de l'état auprès des collectivités locales au travers de la baisse de la Dotation Globale de Fonctionnement (DGF), j'ai beaucoup œuvré à **maintenir le niveau de résultat de notre ville**, qui a pu afficher ses meilleurs résultats historiques de 2014 à 2018.

Toutefois et étant **confronté à des dérives dans les méthodes de gouvernance** du maire, j'ai choisi de quitter l'équipe de la majorité municipale actuelle, comme 20% des membres de sa majorité en 2018. Mon engagement a toujours visé à **servir l'intérêt général**, et certainement pas des intérêts personnels ou partisans.

J'ai trouvé dans cette nouvelle équipe « Carrières Ensemble », conduite par François-Charles Cuisigniez, **un esprit d'équipe volontaire, pluridisciplinaire et riche** de multiples compétences.

Il y a encore tant de projets à mener à bien dans notre belle ville, qui mériterait de mieux mettre en valeur notre cadre de vie. »